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ABSTRAK 

Fauziah Saphira. NIM : 1908204017, "PENGARUH LITERASI DIGITAL, 

LITERASI KEUANGAN, DAN ORIENTASI KEWIRAUSAHAAN 

TERHADAP PERILAKU BERWIRAUSAHA SEKTOR KULINER (STUDI 

KASUS UMKM DI DESA BATTEMBAT KABUPATEN CIREBON)”, 2023 

 

Usaha-usaha kecil memiliki kontribusi yang besar dalam pertumbuhan 

ekonomi di suatu negara. UMKM makanan dan minuman memiliki keunggulan 

bersaing, hal ini dibuktikan dengan banyaknya produk makanan dan minuman 

yang terjual di berbagai kota. Berkembangnya UMKM di Desa Battembat 

ditandai dengan semakin banyaknya usaha-usaha berkapasitas mikro, kecil 

hingga menengah. Seiring perkembangan teknologi yang semakin canggih serta 

ditunjang oleh kreativitas dan inovasi dari pelaku UMKM. Fenomena saat ini 

menjelaskan bahwa UMKM merupakan sektor usaha yang layak untuk 

dikembangkan bagi mendukung perkembangan ekonomi secara makro dan mikro 

Indonesia. Data-data resmi telah membuktikan begitu besarnya peran UMKM 

terhadap perekonomian Indonesia. 

 

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh 

literasi digital terhadap perilaku berwirausaha sektor kuliner pada UMKM di 

Desa Battembat, untuk mengetahui pengaruh literasi keuangan terhadap perilaku 

berwirausaha sektor kuliner pada UMKM di Desa Battembat, untuk mengetahui 

pengaruh orientasi kewirausahaan terhadap perilaku berwirausaha sektor kuliner 

pada UMKM di Desa Battembat, dan untuk mengetahui literasi digital, literasi 

keuangan dan orientasi kewirausahaan berpengaruh simultan terhadap perilaku 

berwirausaha sektor kuliner pada UMKM di Desa Battembat Kabupaten Cirebon.  

 

Subjek Penelitian ini adalah Pelaku UMKM sektor kuliner Desa 

Battembat. Jumlah populasi dalam penelitian ini 75 responden. Jumlah sampel 

dalam penelitian ini adalah 75 responden pelaku UMKM. Metode analisis data 

dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang diperoleh dari 

penyebaran angket. Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan uji 

validitas, uji realibilitas, uji normalitas, uji multikolinearitas, uji 

heteroskedastisitas, uji linearitas, regresi linear berganda, uji t, uji F, uji 

koefisien determinasi dengan spss versi 23. 

 

 Hasil Penelitian menunjukan bahwa literasi digital, literasi keuangan dan 

orientasi kewirausahaan berpengaruh simultan terhadap perilaku berwirausaha. 

Analisis data penelitian menunjukan hasil uji t diperoleh bahwa variabel literasi 

digital, literasi keuangan dan orientasi kewirausahaan secara parsial 

mempengaruhi variabel perilaku berwirausaha. 

 

 

 

Kata Kunci : Literasi Digital, Literasi Keuangan, Orientasi Kewirausahaan, 

Perilaku Berwirausaha 
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ABSTRACT 

Fauziah Saphira. NIM : 1908204017 “THE INFLUENCE OF DIGITAL 

LITERACY, FINANCIAL LITERACY, AND ENTREPRENEURSHIP 

ORIENTATION ON ENTREPRENEURIAL BEHAVIORS IN THE 

CULINER SECTOR (CASE STUDY OF MSMEs IN BATTEMBAT 

VILLAGE, CIREBON DISTRICT)”, 2023 

 

Small businesses have a major contribution to economic growth in a country. 

Food and beverage SMEs have a competitive advantage, this is evidenced by the 

large number of food and beverage products sold in various cities. The 

development of MSMEs in Battembat Village is marked by the increasing number 

of businesses with micro, small to medium capacities. Along with the 

development of increasingly sophisticated technology and supported by the 

creativity and innovation of MSME actors. The current phenomenon explains that 

MSMEs are a viable business sector to be developed to support Indonesia's macro 

and micro economic development. Official data has proven how big the role of 

MSMEs is in the Indonesian economy. 

The purpose of this study is to determine the effect of digital literacy on culinary 

sector entrepreneurial behavior in MSMEs in Battembat Village, to determine the 

effect of financial literacy on culinary sector entrepreneurial behavior in MSMEs 

in Battembat Village, to determine the effect of entrepreneurial orientation on 

culinary sector entrepreneurial behavior in MSMEs in Battembat Village, and to 

find out digital literacy, financial literacy and entrepreneurial orientation have a 

simultaneous effect on entrepreneurial behavior in the culinary sector for MSMEs 

in Battembat Village, Cirebon Regency. 

The subject of this research is the MSME actors in the culinary sector in 

Battembat Village. Total population in this study 75 respondents. The number of 

samples in this study were 75 MSME respondents. Methods of data analysis using 

a quantitative approach. Data obtained from distributing questionnaires. The data 

obtained were analyzed using the validity test, reliability test, normality test, 

multicollinearity test, heteroscedasticity test, linearity test, multiple linear 

regression, t test, F test, test the coefficient of determination with SPSS version 

23. 

The research results show that digital literacy, financial literacy and 

entrepreneurial orientation have a simultaneous effect on entrepreneurial behavior. 

Analysis of the research data shows that the results of the t test show that the 

variables of digital literacy, financial literacy and entrepreneurial orientation 

partially influence the variable of entrepreneurial behavior. 

Keywords: Digital Literacy, Financial Literacy, Entrepreneurial Orientation, 

Entrepreneurial Behavior 
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 الملخص

 

Fauziah Saphira. NIM: 1908204017 “المالي والأدب ، الرقميت والكتابت القراءة تأثير ، 

 المشاريع لأصحاب حالت دراست) الطهي قطاع في الأعمال ريادة سلىكياث على الأعمال ريادة وتىجه

 2023”(سيريبىن حي ، باتتمباث قريت في والمتىسطت الصغيرة

 

 ٗاىَخ٘سطت اىصغٞشة اىششماث حخَخغ .بيذ أٛ فٜ الاقخصادٛ اىَْ٘ فٜ مبٞشة ٍسإَت ىٖا اىصغٞشة اىششماث

 الأطؼَت ٍْخجاث ٍِ اىنبٞش اىؼذد خلاه ٍِ رىل ٗٝخضح ، حْافسٞت بَٞضة ٗاىَششٗباث الأغزٝت ٍجاه فٜ

 قشٝت فٜ ٗاىَخ٘سطت ٗاىصغٞشة اىصغشٙ اىَشاسٝغ حط٘ٝش ٝخَٞض .ٍخخيفت ٍذُ فٜ حباع اىخٜ ٗاىَششٗباث

 جْب إىٚ جْبًا .ٗاىَخ٘سطت ٗاىصغٞشة اىصغش اىَخْإٞت اىقذساث راث اىخجاسٝت الأػَاه ػذد بخضاٝذ باحَٞباث

 اىَششٗػاث فٜ اىفاػيت اىجٖاث ٗابخناس إبذاع ٍِ ٗبذػٌ ٍخضاٝذ بشنو اىَخط٘سة اىخنْ٘ى٘جٞا حط٘س ٍغ

 ٕٜ ٗاىَخ٘سطت ٗاىصغٞشة اىصغش اىَخْإٞت اىَششٗػاث أُ اىحاىٞت اىظإشة ح٘ضح .ٗاىَخ٘سطت اىصغٞشة

 أثبخج ىقذ .إّذّٗٞسٞا فٜ ٗاىجضئٞت اىنيٞت الاقخصادٝت اىخَْٞت ىذػٌ حط٘ٝشٓ ٝجب ىيحٞاة قابو أػَاه قطاع

 .الإّذّٗٞسٜ الاقخصاد فٜ ٗاىَخ٘سطت ٗاىصغٞشة اىصغش اىَخْإٞت اىَششٗػاث دٗس حجٌ اىشسَٞت اىبٞاّاث

 

 فٜ اىطٖٜ قطاع فٜ الأػَاه سٝادة سي٘ك ػيٚ اىشقَٞت الأٍٞت ٍح٘ حأثٞش ححذٝذ ٕ٘ اىذساست ٕزٓ ٍِ اىغشض

 سٝادة سي٘ك ػيٚ اىَاىٞت اىثقافت حأثٞش ىخحذٝذ ، باحَباث قشٝت فٜ ٗاىَخ٘سطت ٗاىصغٞشة اىصغشٙ اىَشاسٝغ

 حأثٞش ىخحذٝذ ، باحَباث قشٝت فٜ ٗاىَخ٘سطت ٗاىصغٞشة اىصغشٙ اىَشاسٝغ فٜ اىطٖٜ قطاع فٜ الأػَاه

 ٗاىَخ٘سطت ٗاىصغٞشة اىصغشٙ اىَشاسٝغ فٜ اىطٖٜ قطاع فٜ الأػَاه سٝادة سي٘ك إُ ػيٚ اىشٝادٛ اىخ٘جٔ

 ػيٚ ٍخضاٍِ حأثٞش ىٔ اىشٝادٛ ٗاىخ٘جٞٔ اىَاىٞت الأٍٞت ٍٗح٘ ، اىشقَٞت اىَؼشفت ٗىَؼشفت ، باحَباث قشٝت فٜ

 ، باحَباث قشٝت فٜ ٗاىَخ٘سطت اىصغٞشة ىيَششٗػاث باىْسبت اىطٖٜ قطاع فٜ الأػَاه سٝادة سي٘ك

 .سٝجْسٜ سٞشٝبُ٘

 

 فٜ اىطٖٜ قطاع فٜ ٗاىَخ٘سطت ٗاىصغٞشة اىصغشٙ اىَشاسٝغ فٜ اىفاػيت اىجٖاث ٕ٘ اىبحث ٕزا ٍ٘ض٘ع

 ٍسخجٞبا 75 اىذساست ٕزٓ فٜ اىؼْٞاث ػذد بيغ .ٍسخجٞبا 75 اىذساست ٕزٓ فٜ اىسناُ ٍجَ٘ع .باحَٞباث قشٝت

 .اىنَٜ اىْٖج باسخخذاً اىبٞاّاث ححيٞو طشق .اىصغش ٍٗخْإٞت ٗاىصغٞشة ٗاىَخ٘سطت اىصغٞشة اىَشاسٝغ ٍِ

 اخخباس باسخخذاً ػيٖٞا اىحص٘ه حٌ اىخٜ اىبٞاّاث ححيٞو حٌ .الاسخبٞاّاث ح٘صٝغ ٍِ اىبٞاّاث ػيٚ اىحص٘ه حٌ

 ٗاخخباس ، اىخغاٝشٝت ٗاخخباس ، اىَخؼذدة اىخطٞت ٗاخخباس ، اىَؼٞاسٝت ٗاخخباس ، اىَ٘ث٘قٞت ٗاخخباس ، اىصلاحٞت

 SPSS باسخخذاً اىخحذٝذ ٍؼاٍو ٗاخخباس ، F ٗاخخباس ، t ٗاخخباس ، اىَخؼذد اىخطٜ ٗالاّحذاس ، اىخطٞت

 .23 الإصذاس

 

 سي٘ك ػيٚ ٍخضاٍِ حأثٞش ىٖا اىشٝادٛ ٗاىخ٘جٔ اىَاىٞت الأٍٞت ٍٗح٘ اىشقَٞت الأٍٞت ٍح٘ أُ اىبحث ّخائج حظٖش

 الأٍٞت ٍٗح٘ اىشقَٞت اىثقافت ٍخغٞشاث أُ حظُٖش t اخخباس ّخائج أُ اىبحث بٞاّاث ححيٞو ٝظُٖش .الأػَاه سٝادة

 .الأػَاه سٝادة سي٘ك ٍخغٞش ػيٚ جضئًٞا حؤثش اىشٝادٛ ٗاىخ٘جٔ اىَاىٞت

 

 

 

     انثحث كهًاخ:محى الأمي لرقميت ,محى الأميت الماليت ,تىجيه ريادة الأعمال ,سلىك ريادة
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